

### **Pour retrouver l'usage de la parole**



**Dim 1 de Carême 14/2/16**

**Nous voilà ce jour dans l’Evangile juste après le Baptême de Jésus !  
Lorsque les cieux s’ouvrirent et qu’il s’entendit dire de la part de Dieu :  
« Tu es mon fils bien aimé en qui j’ai mis tout mon amour !  
Quelle fabuleuse parole d’Amour !  
Quelle expérience inouïe qui renverse et vous laisse sans parole:  
Quels mots trouver pour répondre à cette foudroyante déclaration d’Amour ?**

**Alors Jésus fut conduit au désert. Poussé par l’Esprit ! Pour retrouver l’usage de la parole !  
C’est en ce lieu où naît la parole nous voici à l’enfance de la parole.  
Pour trouver le poids du oui et le poids du non.  
La parole de Dieu est pour tous, elle demande tellement d’être mêlée à la parole des hommes  
qui travaillent, qui aiment, qui luttent qui cherchent !  
Nos tentations, Jésus les a connues. Ce ne sont pas des histoires de gosse, mais le prolongement de  
comportements spontanés de l’enfance, qui ne sont plus du tout innocents dès que l’on a conscience de  
l’interaction entre nous et notre entourage . La première étape, l’enfance, c’est justement le temps où  
on apprend qui on est, le temps où on apprend les mots et le pouvoir des mots, le temps où on apprend  
à reconnaître le désir de l’autre, à faire avec, à le respecter. C’est le père qui nous guide dans cet  
apprentissage. C’est le père qui dit qui on est , qui nous nomme, qui dit la règle du jeu, qui fait vivre  
ensemble des êtres de désir. Dès que je sais cela, je dois sans cesse choisir : garder mon identité  
d’enfant de Dieu, ma foi, rester dans la partie, vivre en harmonie avec les autres.**

---

**Évangile de Jésus Christ selon saint Luc**

En ce temps-là,  
après son baptême,

Jésus, rempli d'Esprit Saint,  
quitte les bords du Jourdain ;  
dans l'Esprit, il fut conduit à travers le désert  
où, pendant quarante jours, il fut tenté par le diable.

Il ne mangea rien durant ces jours-là,  
et, quand ce temps fut écoulé, il eut faim.

Le diable lui dit alors :

« Si tu es Fils de Dieu,  
ordonne à cette pierre de devenir du pain. »

Jésus répondit :

« Il est écrit :

*L'homme ne vit pas seulement de pain. »*

Alors le diable l'emmena plus haut  
et lui montra en un instant tous les royaumes de la terre.

Il lui dit :

« Je te donnerai tout ce pouvoir  
et la gloire de ces royaumes,  
car cela m'a été remis et je le donne à qui je veux.

Toi donc, si tu te prosternes devant moi,  
tu auras tout cela. »

Jésus lui répondit :

« Il est écrit :  
*C'est devant le Seigneur ton Dieu que tu te prosterneras,  
à lui seul tu rendras un culte. »*

Puis le diable le conduisit à Jérusalem,  
il le plaça au sommet du Temple  
et lui dit :

« Si tu es Fils de Dieu, d'ici jette-toi en bas ;  
car il est écrit :

*Il donnera pour toi, à ses anges,  
l'ordre de te garder ;  
et encore :*

*Ils te porteront sur leurs mains,  
de peur que ton pied ne heurte une pierre. »*

Jésus lui fit cette réponse :

« Il est dit :  
*Tu ne mettras pas à l'épreuve le Seigneur ton Dieu. »*

Ayant ainsi épousé toutes les formes de tentations,  
le diable s'éloigna de Jésus jusqu'au moment fixé.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Mercredi 10 Fevrier 2016